

König im Herzen

Von miji

Kapitel 3: Erinnerungen 2

Erinnerungen 2

Als Yuri die Stimme vernahm drehte er sich um. Diese Stimme kannte er nur zu gut. Es war die von Conrad, wie oft hatte Yuri seinem Namensgeber schon gesagt er solle ihn nicht Majestät nennen. Schließlich war Prinz Chaming mit daran schuld, dass er in den vergangenen sechzehn Jahren mehr als einen dummen Spruch über seinen Namen anhören musste. Obwohl Yuri lange Zeit wieder in Japan war, hatte er seitdem kein einziges Mal mehr Baseball gespielt. Wie gern hätte der Junge mit Conrad jetzt geübt

...

Yuri musste an Gwendal denken. Von Anfang an hatte er ihn runter gemacht. Doch auch so einer musste eine gute Seite an sich haben. Mit seinem eiskalten Blick war der Vollblut Dämon am ehesten als König geeignet. Es war kein Wunder das der junge König einen Minderwertigkeitskomplex bekam. Man musste zugeben Gwendal war schon stark. Sicherlich war sein Hobby Angestellte zu ärgern. Was anderes konnte und wollte sich Yuri nicht vorstellen.

Wer wohl in seiner Abwesenheit das Land regierte? Madame Cherie würde bestimmt ihren alten Beruf wieder aufgenommen haben. Was Yuri schon Leid tat für sie. Die Altkönigin hatte ihm mal erzählt, dass sie eine Reise unter der Flagge der freien Liebe vorhatte. Nun wurde daraus erst einmal nichts.